

## **Reinar sin reinar**

Berenguela de Castilla nace en Segovia en 1180 hija de Alfonso VIII y Leonor de Plantagenet, Berenguela es con seguridad el personaje más trascendente de nuestra Edad Media, Berenguela es reconocida en dos ocasiones como heredera del Reino de Castilla, Berenguela es desposada con nueve años con Conrado hijo del Emperador Barbaroja, Berenguela y Conrado celebraron sus esponsales en Carrión de los Condes, Con 19 años Berenguela al ser anulado su compromiso con Conrado se casa con Alfonso IX el Rey de León en Valladolid, Del matrimonio de Berenguela y Alfonso nacen cinco hijos, El matrimonio es anulado por el Papa Calixto III por consanguinidad, El tercer hijo del matrimonio es un varón llamado Fernando que será Rey de Castilla-León, Este Rey Alfonso IX fue el último Rey de León, La extraordinaria labor diplomática de Berenguela llevó a la unión de los reinos de Castilla y León, La unión de los reinos se materializó con la llamada Concordia de Benavente, Para que Fernando III consiguiera ser Rey de Castilla y León tuvieron que renunciar a sus derechos dinásticos Sancha y Dulce, Sancha y Dulce eran hijas de Alfonso IX y Teresa de Portugal matrimonio anterior que también había sido anulado por el Papa, Zanjado con la Concordia de Benavente el conflicto Fernando III el Santo es considerado posiblemente el más importante Rey de España.